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Процедура отложенного определения 
таможенной стоимости как мера противодействия 
занижению таможенных платежей 
при декларировании товаров, содержащих объекты 
интеллектуальной собственности

В статье рассматривается практика применения процедуры отложенного определения таможенной стоимости 
методом по цене сделки с ввозимыми товарами (метод 1) в качестве меры противодействия занижению таможен-
ных платежей при декларировании товаров, содержащих объекты интеллектуальной собственности. В частности, 
в статье предлагается в качестве меры минимизации рисков неполной уплаты таможенных пошлин и налогов вслед-
ствие невключения лицензионных платежей (роялти, паушального взноса или комбинированного вознаграждения) 
в цену, фактически уплаченную или подлежащую уплате за ввозимые товары, применять индикатор вариации вели-
чины таможенной стоимости, позволяющий таможенным органам осуществлять проверку полноты уплаты тамо-
женных платежей в отношении товаров, отнесенных к объектам интеллектуальной собственности.
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The article considers the practice of applying the procedure of deferred determination of the customs 
value by the method of the transaction price with imported goods (method 1) as a measure to counteract the 

understatement of customs payments when declaring goods containing intellectual property objects. In particular, 

as a measure to minimize the risks of incomplete payment of customs duties and taxes due to the non-inclusion 

of royalties (royalties, lump-sum payment or combined remuneration) in the price actually paid or payable, 

the article proposes to use an indicator of the variation in the value of the customs value, which allows customs 

authorities to verify the completeness of customs payments in respect of goods classified as intellectual property.
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